

Otto se presenta como alcalde, denuncia Aguilar

Escrito por Muralsonoreense.com
Lunes 18 de Junio de 2012 17:07

GUAYMAS, Son., 18 de junio de 2012.- Otto Claussen Iberri envía comunicados en papel membretado con colores de la alianza PRI-PVEM, pero molesta a otros partidos que lo haga como “presidente municipal”, cual reza al pie de las siglas en la parte superior derecha.

Por ello, el candidato a la alcaldía por el PAN-PANAL, Manuel Aguilar Juárez, acusó que es una irregularidad y las autoridades debieran tomar cartas en el asunto. La carta-denuncia es la siguiente:

“A la ciudadanía guaymense:

Por este conducto y de la manera más respetuosa, me dirijo a ustedes para dar respuesta puntual a la Convocatoria a firmar un supuesto Pacto de Civilidad emitida por el Sr. Otto Claussen, quien en un acto de soberbia y desfachatez firma dicha misiva como Presidente Municipal, no como Candidato, tal cual es su calidad legal electoral.

Pero él, acostumbrado a quebrantar las leyes que nos rigen en este país, una vez más da muestras de continuar por esta línea de ilegalidad al ostentarse como Presidente Municipal usurpando dicha función.

Por otro lado, manifiesto que me da mucho gusto que por fin haya dado respuesta positiva, al parecer, a la Convocatoria que de principio hice a todos los Candidatos a acordar un Pacto de Civilidad, llamado público que hice desde que dieron inicio los tiempos legales de campaña.

Así mismo, les hago saber que Manuel Aguilar no necesita firmar papel alguno para respetar cualquier acuerdo del orden que sea, ya que es del conocimiento público que mi palabra vale más que cualquier papel firmado.

Solo me resta decirles que estoy dispuesto a respetar la voluntad popular emitida en las urnas el próximo primero de Julio y que estoy seguro habrá de manifestarse a mi favor.

Otto se presenta como alcalde, denuncia Aguilar

Escrito por Muralsonorense.com
Lunes 18 de Junio de 2012 17:07

Aprovecho la ocasión para manifestarles a todos los candidatos, que una vez que tome posesión como Presidente Municipal y se integren al H. Ayuntamiento como Regidores de Representación Proporcional, trabajemos juntos por sacar adelante a Guaymas, que es lo único que me guía a participar en esta contienda.

Respetuosamente,

Manuel Aguilar Juárez”.